

《单词百科:microcyst是什么意思?microcyst怎么发音?microcyst的解释和用法》

英语单词microcyst是什么意思?microcyst怎么读?microcyst怎么发音?简答网为您整理了microcyst的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



microcyst怎么读

microcyst的读音:['ma kr s st]

microcyst的意思

1、[医] 小囊;

microcyst的双语例句

1、Formation and phagocytosis of microcyst in the cancer cell

癌细胞内微囊的形成及其吞噬作用

2、Late findings($\geq 14d$) were pulmonary fibrosis and microcyst formation.

晚期 ($\geq 14d$) 则以肺间质纤维化和肺小囊性变多见。

3、Conclusions Microcyst information in the outer adrenal cortex was associated with prematurity and perinatal hypoxia, which may be a reaction stress situation.

结论肾上腺皮质囊性变与围产期缺氧、婴儿成熟度有关，可能为一种应激反应。

4、In 55 cases of meningioma, including 7 recurrent cases, 12 cases of epithelial type, 13 of transitional type, 14 of fibrillar type, 7 of grit type, 3 of angioma type, 4 of microcyst type, 2 of secretory type.

[结果]脑膜瘤55例；复发7例，脑膜内皮型12例，过渡型13例，纤维型14例，砂粒体型7例，血管瘤型3例，微囊型4例，分泌型2例。

5、With EM, LM and histochemical method, 9 cases of signet-ring cell carcinoma of the stomach were studied to find out that most signet-ring cells resulted from accumulation of numerous mucus-secreting granules, and a few were caused by the formation of microcyst in the cytoplasm.

应用电镜、光镜及免疫组化法对9例胃印戒细胞癌进行研究，发现大部分印戒细胞癌是由胞质内大量粘液颗粒积聚所致，少数则由胞质内微囊形成所致。

以上是简答网为您整理的microcyst怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于microcyst

的用法、microcyst的释义、

microcyst的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/microcyst>